

# Bezirksausschuss 22

## Aubing – Lochhausen – Langwied

---

Antrag zur Bezirksausschusssitzung am 19.07.2017

### **Antragsteller**

Christina Stelzer, Kinderbeauftragte  
Sebastian Kratzer, Jugendbeauftragter

### **Anschlussfinanzierung des Kinder- und Jugendfonds „Lasst uns mal ran“**

#### **Antrag:**

Der Bezirksausschuss 22 wird gebeten dem Kinder- und Jugendfonds „Lasst uns mal ran“ für die kommenden drei Jahre (2018,2019 und 2020) eine Summe von 1500 € pro Jahr zur Verfügung zu stellen.

Nicht verwendete Gelder fließen am Ende des Kalenderjahres wieder in das Budget des BA zurück.

#### **Begründung:**

Dieser Fonds dient der Beteiligung von Kindern und Jugendlichen am öffentlichen Leben im Stadtbezirk. Die Jugendlichen beantragen selbständig oder durch Mithilfe einer Jugendeinrichtung Geld für die Durchführung eigener Projekte. Die beantragten Geldmittel können entweder für Sachmittel oder für das Honorar von fachkundigem Betreuungs- oder Schulungspersonal ausgezahlt werden.

Der Jugendfonds stellt eine gute Ergänzung zum Kinder- und Jugendforum des Bezirksausschusses dar, da er selbständige Projekte fördert, die im Sinne einer echten Partizipation von den Kindern und Jugendlichen von der Antragstellung bis zu Ausführung selbständig durchgeführt werden.

In den letzten drei Jahren konnten eine Vielzahl von Projekten mit Hilfe von Lasst uns mal ran realisiert werden. Durch die Jugendlichen wird ein großes Interesse signalisiert, auch weiterhin den Fonds für ihre Ideen zu nutzen.

Die Vergabe der Gelder erfolgt durch die AG „Lasst uns mal ran“, in welcher der BA durch die Kinder- und Jugendbeauftragten vertreten ist.

Christina Stelzer  
Sebastian Kratzer